

La Russie dénonce à l'ONU l'expansion de l'OTAN dans l'Est de l'Europe



Nations Unies, 27 septembre, (RHC).- Le ministre des Affaires de la Russie, Serguei Lavrov, a dénoncé à l'ONU le fait que l'OTAN, l'Organisation de l'Atlantique Nord- s'étend dans l'Est de l'Europe, ce qui menace la stabilité régionale.

Serguei Lavrov a signalé qu'il s'agit d'une erreur et que cette décision pourrait être considérée comme une violation des obligations de l'OTAN.

Le ministre russe a ajouté que la politique de ce bloc belliciste est irresponsable et viole l'engagement de construire un système unique de sécurité en Europe.

Serguei Lavrov a souligné que la situation en Ukraine est le résultat de la crise du système de sécurité européen. Il a confirmé l'appui de Moscou aux négociations entre les parties en conflit.

Il a signalé que la Russie fera tout son possible pour que le dialogue entre Kiev et les fédéralistes se poursuive.

Le chef de la diplomatie russe a démenti des accusations de la presse étasunienne sur l'éventuelle prétention de Moscou d'imposer des sanctions à l'Ukraine pour porter atteinte à son économie.

Au sujet de l'ajournement jusqu'en 2015 de l'accord d'association entre Kiev et l'UE, il a signalé que l'Ukraine est revenue au point de départ mais avec une différence de milliers de morts

Se référant à la lutte contre l'État Islamique, il a signalé que toute action internationale pour combattre le terrorisme , surtout avec l'usage de la force, doit être conforme au droit international .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34859-la-russie-denonce-a-lonu-lexpansion-de-lotan-dans-lest-de-leurope>



Radio Habana Cuba